



Stolz präsentierten die Kinder und Jugendlichen ihre „Ziegelei-Cup-Pokale“.

Foto: Peter Kracklauer

# Erfolgreiches Jugendturnier

## Ziegelei-Cup der Bogenschützen abgehalten

**Altdorf.** (red) Nach zweijähriger Pause fand am vergangenen Samstag wieder der Ziegelei-Cup statt, welcher von den Isartaler Bogenschützen Altdorf einmal im Jahr nur für Schüler und Jugendliche ausgerichtet wird. Es haben sich insgesamt 19 Teilnehmer aus den Vereinen FSG Landau, Ergoldinger Bogenschützen, SV Frohsinn Ilmmünster und den Isartaler Bogenschützen Altdorf, auf dem Vereinsgelände an der Alten Ziegelei eingefunden. Ziel des Turniers war es, die Nachwuchsschützen realitätsnah an die Gegebenheiten eines Bogenschützenturniers heranzuführen. Bei optimalen Wetterbedingungen konnte man nach der Startnummernausgabe, der Gerätekontrolle und dem Einschießen gegen 10 Uhr

mit dem Wettkampf beginnen. Nach dem ersten Durchgang stärkten sich die Teilnehmer mit Kuchen, Würsteln und Steaks vom Grill sowie mit Getränken. Trotz steigender Temperaturen hielten die Jungschützen im zweiten Durchgang tapfer durch und konnten gute Schießergebnisse erzielen. Bei der anschließenden Siegerehrung erhielten die Bestplatzierten einen der begehrten „Ziegelei-Cup-Pokale“. Urkunden gab es für alle Teilnehmer und auch die dritte Bürgermeisterin des Marktes Altdorf, Angelika Aigner, gratulierte den Teilnehmern.

Alle Teilnehmer waren mit dem Turnierverlauf sehr zufrieden und die meisten von ihnen machten deutlich, dass sie im nächsten Jahr wieder antreten wollen.